

Mit eigenem Bus ins Jubiläumsjahr

Die Wettinger Galerie im Gluri-Suter-Huus feiert ihr Vierzig-Jahr-Jubiläum mit einem eigenen Bus.

Während eines halben Jahres verkehrt ein Bus der RVBW mit einem auffälligen U-Boot-Bild des Zürcher Konzeptkünstlers Max Grüter für die Galerie in der Region Baden-Wettingen.

Es ist eher unüblich, dass sich ein Kulturbetrieb mit einer Bus-Werbung an die Bevölkerung wendet. Für die Wettinger Gemeindegalerie ist das 40-jährige Bestehen Grund genug, sich aktiv in Erinnerung zu rufen, wie Ressort-Vorsteherin Kultur und Gemeinderätin Antoinette Eckert anlässlich einer Medienorientierung erklärte. Gleichzeitig kann die Galerie auch ihren neuen Kurator Christian Greutmann feiern.

Dieser leitete zwar die Galerie zusammen mit einem kleinen Gremium schon seit sechs Jahren, ist nun aber seit Anfang Jahr mit einem Teilzeitpensum fix als Kurator angestellt. Der Kultursekretär Hansueli Trüb wies darauf hin, dass auch das Aargauer Kuratorium die Galerie aktiv unterstützt, weil diese neben einem attraktiven Angebot auch aktiv Künstlerförderung und Vernetzung zwischen Aargauer Galerien betreibt.

Am Wochenende vom 23./24. Juni wird die Galerie ihr Jubiläum mit einem grossen Fest unter dem Titel «Kunst isst Wurst» feiern. Gleichzeitig wird eine Wochenendausstellung zum Kunstschaffen des Bezirks Baden stattfinden. Künstlerinnen und Künstler, die im Bezirk Baden wohnen oder ihr Atelier haben, sind aufgerufen, sich an der Ausstellung zu beteiligen. Anmeldeschluss ist der 23. April 2012 (www.glurisuterhuus.ch). (ht)



Jubiläumsfeier mit eigenem Bus: Kultursekretär Hansueli Trüb, Gemeinderätin Antoinette Eckert, Ressortvorsteherin Kultur, und Christian Greutmann, Kurator Gemeindegalerie (v.l.).